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Il y a encore des gens qui ont des “couilles” et qui ne
baissent  ni  les  yeux  ni  casaque  devant  les  voyous,  plus
courageux  que  certains  maires  qui,  pour  acheter  la  paix
sociale,  ferment  les  yeux  sur  les  trafics  qui  se  font
ouvertement et demandent à la police d’en faire autant.

Il est surtout des gens qui savent que s’ils  cèdent leur
commerce  sera  foutu,  parce  que  les  clients  apeurés  ne
viendront plus. Ils seront alors obligés de vendre, à très bas
prix, à une personne de la “communauté immigrée”… C’est ainsi
que des quartiers entiers deviennent halal ou multiculturels…
les commerçants et les habitants français d’origine étant peu
à peu poussés vers la sortie.

Rien n’est inévitable. Rien n’est irrémédiable. Si il y avait
davantage de commerçants comme celui-ci la délinquance et la
ghettoïsation seraient enrayées…

Par  ailleurs  à  l’heure  où  une  Julie  Gayet  aurait
été  transportée(1) en hélicoptère entre chez elle et l’Elysée
pour aller récupérer un livre oublié, on ne me fera pas croire
qu’on n’a pas les moyens de protéger les valeureux Gaulois et
leurs commerces !

Christine Tasin

Résistance républicaine

(1) Hoax ? Vérité ? Peu importe, c’est le genre d’utilisation
des fonds publics qui se multiplie avec Hollande premier.

http://actualites.forum.orange.fr/messages/index/206858/francois-hollande-de-mieux-en-mieux.html?dub=1
http://actualites.forum.orange.fr/messages/index/206858/francois-hollande-de-mieux-en-mieux.html?dub=1
http://resistancerepublicaine.com/

